

Bläserklasse für Kinder

Neues Angebot Die Jugendkapelle Rednitzhembach lädt zum Informationstag ein.



Kinder lernen bei der Jugendkapelle Rednitzhembach Blasinstrumente zu spielen. (Foto: Jugendkapelle Rednitzhembach, Connie Pichl)

REDNITZHEMBACH – Mitte September legen die jungen Musikerinnen und Musiker aus der Bläserklasse 2020 nach zwei Jahren Ausbildung am Instrument ihre Juniorprüfung ab.

Es ist jedes Mal ein schönes Ereignis, wenn man die Aufregung vor der Prüfung miterlebt und die euchtenden Augen der Kinder und die stolzen Blicke der Eltern bei der Übergabe der Urkunden sieht. Ein Erfolgserlebnis, zu dem die Kinder in zwei Jahren spielerisch hingeführt werden.

Den optimalen Rahmen bietet dafür die Yamaha-Bläserklasse. Dieses Konzept setzt von Anfang an auf das Miteinander. Die Kinder haben ab dem ersten Tag gemeinsamen Orchesterunterricht. Das Instrumenten-Karussell zu Beginn der Bläserklassenzeiten unterstützt die Kinder bei der Wahl ihres Lieblings-Instruments. Es sind keinerlei musikalische Vorkenntnisse nötig, für die Bläserklassen-Zeit steht dem Kind ein Leihinstrument zur Verfügung.

Bei einem Info-Tag will die Jugendkapelle Rednitzhembach das Bläserklassen-Modell in allen Einzelheiten vorstellen. Alle Interessenten (Eltern und Kinder) sind dazu eingeladen für Samstag, 17. September, 10 Uhr, in den Probenraum in der Rother Straße 16. Der langjährige musikalische Leiter der Jugendkapelle Rednitzhembach, Leonhard Meisinger, hat seit Einführung der ersten Bläserklasse 2004 viel Erfahrung mit dem Bläserklassen-Unterricht gesammelt und beantwortet an diesem Tag alle Fragen.

Am Samstag, 24. September, 10 Uhr, dreht sich dann das Instrumentenkarussell, bei dem die Kinder unter Anleitung eines Fachlehrers die verschiedenen Instrumente ausprobieren können.

Bereits in der Woche darauf, am Mittwoch, 28. September, 16.15 Uhr, haben die Kinder ihre erste gemeinsame Orchesterprobe im Probenraum der Jugendkapelle, Rother Straße 16.

Natürlich bietet die Jugendkapelle Rednitzhembach ab dem neuen Schuljahr (Start am 1. Oktober) auch die Möglichkeit zum Einzelunterricht für Anfänger, Fortgeschrittene und Quereinsteiger an. Interessenten können für eine Anfrage das Kontaktformular auf der Homepage nutzen. **CONNIE PICHI**

Info

Anmeldung für den Info-Tag am 17. September über die Homepage www.jkrh.de